

Los embalses del Tajo tienen 224 hm³ trasvasables a 6 días del estudio de un nuevo envío

F. J. B.

La reserva de agua en los embalses de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, puerta de salida del trasvase Tajo-Segura, aumentó en ocho hectómetros cúbicos durante la última semana y alcanza los 464 hm³ de agua embalsada, el 18,75% por encima de su capacidad total y 224 hm³ por encima de la cantidad a partir de la cual la ley del PHN impide enviar agua a Alicante y Murcia.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

El buen momento de los embalses de cabecera se produce en la semana en la que la comisión de explotación del trasvase debe aconsejar al Gobierno sobre la postura a tomar el próximo viernes, cuando se debe aprobar el envío de caudales hasta el 1 de septiembre. El último fue de 38 hm³ exclusivos para consumo urbano. Los agricultores han reclamado un riego de socorro urgente, petición a la que el pasado jueves se sumó el PP, que presentó una proposición no de ley en el Congreso solicitando 70 hm³. El Ministerio de Medio Ambiente apela, de momento, a la prudencia, aunque el suministro urbano está garantizado gracias, en parte, al aporte de las desalinizadoras.

El embalse de Buendía (Cuenca) tiene tres hectómetros cúbicos más que hace siete días y llega a 252 hm³, el 15,37% de su capacidad, que es de 1.639 hm³. Entrepeñas (Guadalajara) almacena cinco hectómetros cúbicos más que la semana anterior y embalsa ahora 212 hm³, el 25,38% de su capacidad, que es de 835 hm³.

En el conjunto de la cuenca del Tajo hay 7.249 hm³ de agua embalsada, seis más que la semana pasada, el 65,84% de su capacidad.